

## Pressemitteilung: Erneute Auszeichnung für das Betriebliche Gesundheitsmanagement

Datum: 19. Oktober 2022 Ort: Salzkotten, Deutschland Status: sofort frei

### Auszeichnung in Diamant für Müller-Elektronik

Am 19. Oktober 2022 konnte der Salzkottener Agrarelektronikhersteller Müller-Elektronik in Berlin die Auszeichnung GESUNDE UNTERNEHMEN in der höchsten Kategorie „Diamant“ entgegennehmen. Diese Auszeichnung steht für besonderes Engagement im Betrieblichen Gesundheitsmanagement (BGM) und reiht sich ein in die bisherigen Auszeichnungen des Unternehmens „Gold“ in 2016 sowie „Platin“ in 2019.

Das Gesundheitsnetzwerk praenet aus Salzkotten unter der Leitung von Hans-Joachim Meier begleitet Müller-Elektronik als Netzwerkpartner seit 2014 in der Planung und Gestaltung des BGM und ist in dieser Funktion an der erneuten erfolgreichen Teilnahme an der Initiative Gesunde Unternehmen beteiligt. Träger und Initiator der bundesweiten Gesundheitsinitiative ist das Institut für Unternehmenswerte mit Sitz in Hessen. Unter der Leitung von Gründerin Katja Weigand entstand gemeinsam mit Vertretern aus Wirtschaft, Sport und Wissenschaft ein Kriterienkatalog aus 82 Themenpunkten, mit dessen Hilfe Unternehmen Gesundheitsmaßnahmen niederschwellig in den Arbeitsalltag eingliedern können.

Der Kriterienkatalog war auch die Grundlage für die Gestaltung des gemeinsamen Betrieblichen Gesundheitsmanagements der beiden Müller-Elektronik-Standorte in Salzkotten und Neustadt in Sachsen. Mit der Integration der Niederlassung in Neustadt im Jahr 2020 wurde die standortübergreifende Planung von Gesundheitsaktionen auf den Weg gebracht, die nun die Zertifizierung „Diamant“ erhalten hat. Die gemeinsame Teilnahme an Laufevents wie dem Dresden und dem Salzkotten Marathon verbindet beide Standorte übrigens bereits seit mehr als 10 Jahren.

*„Das ganzheitliche und nachhaltige Konzept des BGM ist in unsere Unternehmenskultur eingebettet und wird aktiv gelebt. Neue Aktionsfelder wie das BGM Digital und das Thema Nachhaltigkeit fordern uns heraus und bieten Platz für innovative Ideen. Wir freuen uns, dass wir unsere Ideen zur Förderung der Gesundheit erfolgreich in den Firmenalltag in Salzkotten und Neustadt integrieren können“,* so Gesundheitskoordinatorin Simone Müller-Data.

Die Verleihung der Auszeichnung erfolgte in einem festlichen Rahmen im historischen Bundeszimmer des Hotels Adlon in Berlin. Insgesamt wurden vier Bundespreisträger in unterschiedlichen Kategorien geehrt und nahmen ihre Auszeichnungen von Festrednerin Christina Stumpp, MdB und stellvertretende Generalsekretärin der CDU Deutschland, sowie Katja Weigand als Repräsentantin der Initiative entgegen.

#### Zeichenanzahl des Artikels

2.507 inkl. Leerzeichen und Überschrift

## **Pressemitteilung: Erneute Auszeichnung für das Betriebliche Gesundheitsmanagement**

Datum: 19. Oktober 2022 Ort: Salzkotten, Deutschland Status: sofort frei

### **Bildtitel**

Auszeichnung in Berlin: v.l.n.r. Katja Weigand (Initiatorin), Christina Stumpp MdB sowie Simone Müller-Data und Pia Schwaar (beide Müller-Elektronik) und Hans-Joachim Meier (praenet)

### **Angabe der Bildquelle**

Als Bildquelle ist anzugeben: „Marcus Wichert“. Der Abdruck ist frei.

### **Zum Unternehmen**

Das 1977 gegründete Unternehmen Müller-Elektronik GmbH mit Sitz in Salzkotten ist ein Pionier und Marktführer in Entwicklung, Produktion und Vertrieb von elektronischen Lösungen für Landmaschinen. Seit mehr als 40 Jahren bietet das Unternehmen zukunftsfähige Gesamtkonzepte für die Entwicklung und Vermarktung von ISOBUS Hardware- und Software-Lösungen für Landmaschinenhersteller und Nachrüstmarkt. Müller-Elektronik gehört seit 2017 zur Trimble-Gruppe, einem weltweit führenden Unternehmen für GPS-Technologien.

Weitere Informationen unter: <https://www.mueller-elektronik.de/>

### **Über die Initiative Gesunde Unternehmen**

Die Initiative Gesunde Unternehmen steht unter der Trägerschaft des Instituts für Unternehmenswerte. Sie setzt sich für mehr Gesundheitsmaßnahmen in Unternehmen ein, sensibilisiert für die betriebliche Gesundheitsförderung, gibt Impulse und begleitet auf dem Weg zu einem gesunden Unternehmen. Mit der Auszeichnung macht sie gute Unternehmensbeispiele regional und bundesweit sichtbar. Mehr Informationen unter [www.initiative-gesunde-unternehmen.de](http://www.initiative-gesunde-unternehmen.de).

### **IFU Institut für Unternehmenswerte GmbH**

Das in Rosbach (Hessen) ansässige Institut für Unternehmenswerte entwickelt in kooperativer Zusammenarbeit mit Partnern aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik, Medien und Sport Konzepte und Kampagnen rund um die Themen Unternehmenswerte und -gesundheit. Die Gründerin und Geschäftsführerin Katja Weigand legt im Rahmen der Institutsarbeit ebenfalls großen Wert auf die Förderung des Breiten- und Spitzensports in Deutschland. Das Institut initiiert und begleitet sowohl Projekte auf regionaler sowie auf Landes- und Bundesebene und ist Träger der bundesweiten Initiative Gesunde Unternehmen.

### **praenet – Das Gesundheitsnetzwerk**

praenet ist eine aktive Gemeinschaft aus erfahrenen Wissenschaftlern, Ärzten, Therapeuten und Gesundheitsdienstleistern und begleitet Klein-, mittelständische und Großunternehmen sowie Städte und Gemeinden von der Planung und Organisation bis zur Durchführung eines ganzheitlichen betrieblichen Gesundheitsmanagements (gBGM).

Von der Gründung im Jahr 2010 ist praenet bereits in 7 Bundesländern (Niedersachsen, NRW, Rheinland-Pfalz, Hessen, Bayern, Sachsen, Mecklenburg-Vorpommern) an zahlreichen Standorten präventiv aktiv. Inhaber und Teamleiter ist Hans-Joachim Meier mit Sitz in Salzkotten.

<http://praenet.eu/>

## Pressemitteilung:

### Erneute Auszeichnung für das Betriebliche Gesundheitsmanagement

Datum: 19. Oktober 2022 Ort: Salzkotten, Deutschland Status: sofort frei

#### Pressekontakt

Müller-Elektronik GmbH  
Marketing  
Franz-Kleine-Straße 18  
D-33154 Salzkotten  
Tel.: +49 5258 9834-1320  
Fax: +49 5258 9834-90  
E-Mail: [marketing@mueller-elektronik.de](mailto:marketing@mueller-elektronik.de)  
[www.mueller-elektronik.de](http://www.mueller-elektronik.de)

Über die Zusendung eines Belegexemplars freuen wir uns sehr.